

皆さまの声をお待ちしています

# 市長への手紙

開かれた市政・市民協働のまちづくりを推進するため、市民の皆さまが市に対して提言できる制度として、平成18年から「伊達市長への手紙」を受け付けています。令和3年度(10月～3月)に市民の皆さまからいただいた「伊達市長への手紙」の内容と回答文の一部を紹介します。(質問、回答内容は要約しています)

## 市政へのご意見をお寄せください

「伊達市長への手紙」の用紙は広報紙に閉じ込んでいます。左のページを切り取ってお使いください。FAX(575-2570)やメール、市ホームページの書き込みフォームからの投稿も受け付けています。

市HP受付  
フォーム▼



☎ 秘書広報課広報広聴係 ☎ 575-1113

令和3年10月～  
令和4年3月は  
96件の手紙を受  
け付けました。

### ▼性別

性別	件数
男	50
女	43
不明	3
計	96

### ▼年代別

年代	件数	年代	件数
10代	2	50代	17
20代	2	60代	17
30代	9	70代以上	24
40代	12	不明	13

### ▼具体的項目別

内容	件数
教育・子育て	10
産業	10
福祉・健康	8
道路・河川・環境	33
公共施設	8
その他	27

部活動で帰りが遅いと心配  
なので、梁川中の送迎バス  
を全地区に導入してほしい。

遠距離通学者の基準は、片  
道小学生4<sup>キ</sup>以上、中学生6  
<sup>キ</sup>以上です。中学生の送迎バ  
ス導入や小学生の通学バスへ  
の同乗は、全学的な問題とし  
て検討する必要があります。

旧町ごとの遠距離通学支援の  
経緯や地域の公共交通・財政  
状況との兼ね合いもあり、お  
申し出の送迎バスの導入は難  
しい状況です。今後子ども  
たちの登下校時における交通  
安全指導に一層力を注ぎ、事  
故防止および安全確保に努め  
ます。(担当 学校教育課)

伊達東グラウンドに建設予  
定の認定こども園の進捗状  
況を教えてください。

認定こども園の設立は市の  
「(仮称)伊達東認定こども園  
整備事業」として決定してい  
ます。令和3年12月に整備・  
運営する事業者も決定し、令  
和6年4月の開園を目指し  
調整を進めています。定員は

126人(0歳児9人、1  
歳児12人、2歳児15人、3歳  
児30人、4歳児30人、5歳児  
30人)を予定しています。伏

黒幼稚園は(仮称)伊達東認  
定こども園開園後に閉園しま  
すが、園児は優先的に入園で  
きます。令和6年4月の開園  
に向け計画的に進めてまいり  
ます。(担当 こども未来課)

友人の市でスマホの講習会  
を行うニュースを聞き、ぜ  
ひ伊達市でもやってほしい。

役所に来なくてもスマホや  
パソコンから申請できる新た  
な行政手続きの実現など各種  
取り組みを進めていく考えで  
す。デジタル化のメリットを  
多くの方に享受いただくため  
の取り組みの一つとして、ス  
マホは持っているがその機能  
を十分活用できていない方な  
どを対象に、令和4年度か  
らスマホ活用講座の開催を検  
討しております。市の広報紙  
やホームページ等によりお知  
らせしますので、参加をご検  
討いただきますようお願いしま  
す。(担当 デジタル変革課)

雪で通学路が凍っている。  
学校再開までに何か対策を  
してほしい。

路面状況が悪い道路は、市  
も確認しています。凸凹およ  
び凍結路面の解消のため、機  
械による追加作業を実施して  
いるところです。また、融雪  
剤や滑り止め砂の散布も行っ  
ています。除雪実施箇所が多  
いため、除雪完了までに時間  
をいただきますが、交通の危  
険防止と安全な交通確保のた  
め迅速な対応に努めてまいり  
ます。(担当 土木課)

年中テニスコートが使えるよ  
う、保原総合公園のテニス  
コートに屋根をかけてほしい。

屋内コート未整備のため悪  
天候時にはプレーできず、ご  
不便をおかけしております。  
現時点で屋内コートの新設や  
既存のコートをインドア化す  
る計画はありませんが、伊達  
市公共施設配置適正化計画の  
中で、スポーツ施設の配置や  
整備の在り方も総合的に検討  
します。(担当 生涯学習課)